

RESNARKOBA

Sambang Warga oleh Bhabinkamtibmas Polsek Cisolok dalam Rangka Door to Door System dan Cooling System

Sukabumi - SUKABUMI.RESNARKOBA.ID

Nov 2, 2024 - 20:50



Sambang Warga oleh Bhabinkamtibmas Polsek Cisolok dalam Rangka Door to Door System dan Cooling System

Dalam upaya menciptakan situasi yang aman dan kondusif menjelang Pilkada Serentak tahun 2024, Bhabinkamtibmas Desa Caringin, Aiptu Hidayat, melaksanakan kegiatan sambang warga di Kampung Caringin, Rt 02/02, Desa Caringin, Kecamatan Cisolok, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini berlangsung

pada hari Jumat, 1 November 2024, mulai pukul 08.00 WIB hingga selesai.

Dalam kegiatan yang bertajuk **Door to Door Harkamtibmas / Cooling System Polri**, Aiptu Hidayat melakukan silaturahmi dan koordinasi dengan warga masyarakat setempat. Tujuan dari kegiatan ini adalah untuk menjalin komunikasi yang baik dan meningkatkan partisipasi masyarakat dalam menjaga keamanan lingkungan.

Pada kesempatan tersebut, Aiptu Hidayat menyampaikan beberapa himbauan kamtibmas kepada warga, antara lain:

1. **Meningkatkan Keamanan Lingkungan:** Warga diingatkan untuk kembali mengaktifkan Siskamling (Sistem Keamanan Lingkungan) dan saling mengingatkan untuk memeriksa kondisi listrik, tabung gas, serta mengunci pagar, jendela, dan pintu sebelum meninggalkan rumah guna mengantisipasi potensi kebakaran dan pencurian.
2. **Kegiatan Positif bagi Anak dan Remaja:** Aiptu Hidayat mengajak anak-anak dan remaja untuk mengisi waktu libur sekolah dengan kegiatan positif seperti berolahraga, kerja bakti, dan bertamasya bersama keluarga, serta menghindari keterlibatan dalam geng motor.
3. **Dukungan terhadap Pilkada Damai 2024:** Warga diajak untuk bersama-sama menciptakan suasana kondusif menjelang Pilkada dengan tidak menyebarkan hoaks, tidak mempolitisasi isu SARA, serta tidak melakukan intimidasi dan persekusi.
4. **Pelaporan Gangguan Kamtibmas:** Warga diingatkan untuk segera melaporkan kepada pihak kepolisian jika mengetahui adanya gangguan keamanan melalui Hotline #110.

Kegiatan sambang ini berjalan lancar dan mendapatkan respons positif dari warga. Dokumentasi kegiatan terlampir. Dengan adanya inisiatif ini, diharapkan dapat terjalin komunikasi yang lebih baik antara kepolisian dan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polsek Cisolok.